



ませま

栄小学校 6 学年だより
令和 6 年 10 月 1 日(火)
NO.8

実りの秋に

厳しい暑さに耐えて過ごした夏の終わりが近づき、秋の訪れを感じる日が多くなってきました。「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」など、何をするにも適した気持ちの良い季節です。子供たちが好きなことに生き生きと取り組んで大きく成長できるように指導し、励ましていきます。

さて、10月には運動会が行われる予定です。子供たちにとって小学校生活最後の運動会になります。張り切って練習に励み、その成果を思いっきり出せるようにしていきたいと思います。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



の学習予定

国語	<ul style="list-style-type: none"> ・やまなし ・熟語の成り立ち ・秋の深まり ・みんなで楽しく過ごすために ・伝えにくいことを伝える ・話し言葉と書き言葉 	図工	<ul style="list-style-type: none"> ・墨から生まれる世界
社会	<ul style="list-style-type: none"> ・江戸幕府と政治の安定 ・町人の文化と新しい学問 	家庭科	<ul style="list-style-type: none"> ・生活を豊かにソーイング
算数	<ul style="list-style-type: none"> ・円の面積 ・角柱と円柱の体積 ・およその面積と体積 	体育	<ul style="list-style-type: none"> ・表現
理科	<ul style="list-style-type: none"> ・土地のつくり 	外国語	<ul style="list-style-type: none"> ・I am hungry
音楽	<ul style="list-style-type: none"> ・曲想の変化を感じ取ろう 	道徳	<ul style="list-style-type: none"> ・相互理解 ・国や郷土を愛する心 ・誠実 ・生命の尊さ

10月のおしらせ

❀ 運動会練習期間中の体育着について

運動会の練習期間中は、普段の体育よりも多く汗をかくことがあると思います。子供たちが気持ちよく練習に臨めるよう、運動に適したTシャツを体育着の代替として使用可とします。体育着のこまめな洗濯をお願いします。ズボンについては1週間継続して使用します。

